

Tras coronavirus, posible padecer enfermedades reumáticas: Ssa



Alrededor de 70% de los pacientes que se han recuperado de Covid-19 pueden tener, en algún momento, dolor en articulaciones

y artritis, entre otras enfermedades reumáticas, como demuestra la evidencia científica, informó el secretario de Salud, Jorge Alcoceer Varela.

Destacó que se cuenta con más información acerca de los efectos de esta enfermedad en la coagulación y su relación con perfiles clínicos de gravedad; así como de la efectividad de terapias biológicas disponibles para contrarrestar estragos de la afección reumatológica.

En el marco de la inauguración del 51 Congreso Mexicano de Reumatología y acompañado por el presidente del Colegio Mexicano de Reumatología, Luis Humberto Silveira Torre; el secretario de Salud resaltó que durante estos más de mil 100 días de la pandemia no se han interrumpido los servicios para personas con enfermedades reumatológicas.

Cuya atención, declaró el funcionario, incluye prevenir la discapacidad por esta causa, el manejo del dolor, los cuidados paliativos y la rehabilitación.

Alcocer Varela reconoció la entrega de las y los profesionales en la búsqueda de las mejores estrategias, que aseguraron la continuidad de la atención reumatológica desde la aparición de Covid-19, con una perspectiva humana, de calidad, seguridad y ética científica.

El titular de Salud reconoció los aportes en la disciplina inmunológica y reumatológica, ya que en la actualidad hay más conocimiento sobre diversos aspectos de la respuesta biológica en la infección del SARS-CoV-2.

/KARINA AGUILAR